

はじめのいっぽ



第1学年 学年だより 2月号 令和3年 2月1日

寒くても 元気いっぱい!



まだまだ、朝晩の冷え込みが厳しい日が続いていますが、暦の上では、立春を迎えようとしています。子供たちは休み時間や生活科の時間に「昔のあそび」を楽しんでいます。「〇〇さん、こま回せるようになったよ。よかったね」「〇〇くん、けん玉の技が上手になったんだよ」と友達の成長を喜び合ったり、一緒に楽しんだりする姿が見られました。

生活科の学習では、これからお手伝いにも挑戦していきます。家の仕事に興味をもっていろいろなお手伝いに挑戦し、家族の一員として自分のできることをしようとする気持ちを高めてほしいと願っています。ご協力よろしくお願いします。

おかしなあそび名人になろう!



けん玉、こま、カルタ、あやとり
なわとび、ふくわらい、おてだま

お知らせとお願い

★生活科「かぞく大好き～にこにこ大作戦～」家族の一員として

生活科の時間に、「かぞく大好き～にこにこ大作戦～」の学習を行います。子供たちが家族の一員として、家の仕事に挑戦します。ご家庭で子供たちができそうな仕事がありましたら、いろいろな仕事に挑戦させていただけたらと思います。ご協力よろしくお願いします。

